

# 会報 廿日市郷心会

Vol.5 平成30年7月刊

発行 廿日市郷心会  
廿日市市本町5-1廿日市商工会議所内  
TEL.0829-31-0800  
FAX.0829-31-0822  
e-mail ibaraki.ke@mazda.co.jp



平成30年度役員会と通常総会を開催  
廿日市、大野での地域イベントへの協賛出展  
「鞆の浦 観光鯛網」見学会開催  
中国醸造様の「桜尾ジン(オリジナル)」が国際品評会で  
「最高金賞」受賞！

## 廿日市郷心会 林会長 ご挨拶



酷暑お見舞い申し上げます。

また、この度の豪雨災害でお亡くなりになられた方々のご冥福をお祈りいたすとともに、災害にあわれた皆様にお見舞い申し上げます。一刻も早い復興を心よりお祈りいたしております。微力ながら私ども郷心会も復興の為のお手伝いをさせていただきます。

さて、私も会長職が2年目となり、皆様方の為に一層頑張っている所存でございます。つきましては、皆様方のご商売の情報やキャンペーン情報等を会員全員で共有できるシステムを構築し、皆様方のご商売の一助にしていきたいと思っております。皆様方からの忌憚のないアイデア、情報を頂ければ幸いです。何卒宜しく願い申し上げます。

## 主な出来事(4月~6月)

### 「はつかいち桜まつり」への協賛展示

4月1日(日)に木材港北周辺(昭北グランド)において「はつかいち桜まつり」が開催されました。第29回目となった今回は、廿日市市制30周年記念として行われましたが、晴天に恵まれ、まさに花見日和となり45,000名という非常に多くの来場がありました。廿日市郷心会として、郷心会活動のPRを始め、EF広島廿日市店様と協力して、「CX-8」の展示によるマツダ車のPRを実施しました。昨今のSUV人気もあり、常に誰かがクルマをご覧になっている状態が続き、活気のある一日となりました。



### 「平成30年度第1回役員会」開催



5月22日(金)、廿日市商工保健会館特別会議室において今年度の第1回目の役員会を開催しました。

「役員改選」については、今年度は各商工会の役員改選の時期となり、廿日市郷心会においても役員改選が行われ、新たに竹内理事と武田監事が副会長に就任されました。滝口前副会長と西川前副会長においては廿日市郷心会設立時より副会長の任に就いて頂き、会の発展にご尽力頂きました。誠にありがとうございました。

「前年度の事業及び監査報告」と「今年度の事業及び予算計画」についても審議承認頂き、通常総会への議案をまとめることができました。会議後の昼食会では、今後の郷心会活動に対する意見やマツダの現状等様々な話題をかわしながら和やかに終了することができました。

### 「大野みんなのまつり」協賛出展

6月10日(日)に大野地区の小田島公園にて「大野みんなのまつり」が開催され、廿日市郷心会としてもCX-8を持ち込んでの車両展示と郷心会のPR活動を行ないました。当日は、雨が心配されましたが、何とか持ちこたえ、会場の端にあるにもかかわらず、CX-8をご覧になる方が多く、「マツダ車は良くなったね」との声も多く頂きました。



## 主な出来事(4月~6月)

### 「福山 鞆の浦 観光鯛網見学会」開催

5月23日(土)、会員交流事業として「鞆の浦 観光鯛網見学会」を開催。朝早くに廿日市をバスで出発し、先ずはバラの町福山を象徴する「福山ばら公園」にて250品種を越えるバラを鑑賞。その後、鞆の浦へ移動し、「対潮楼」にて仙酔島を眺めながらの「琴の調べ」で優しい琴とフルートの音色を堪能。

そして、仙酔島に渡り豪華な「瀬戸内御膳」に舌鼓を打った後、「観光鯛網見学」の船に乗船しました。



二隻の船の間に網を渡しながら見事な操船で網を絞りながらの伝統漁法は雄大で、その後獲れた鯛を間近に見ながらの即売も実施され、大いに盛り上がりを見せました。



最後に専門のガイドが付いて鞆の浦の史跡巡りを実施。あまり文献に出てこない興味深い話などを織り交ぜながらの説明もあり、歴史認識を深めることができました。今回は参加者が少なくなりましたが、大いに交流を深めて頂き、賑やかで楽しいひと時を過ごすことができました。

### 「平成30年度通常総会」開催



6月22日(金)、宮島ホテルまことにおいて「平成30年度通常総会」が開催されました。広島県からひろしまブランド推進課の沖田参事、廿日市から環境産業部の永田部長、廿日市市議会から堀田副議長の3名の来賓にお越し頂き、役員及び会員様を含め総勢54名の参加となりました。来賓からのご挨拶後の会議では、「役員の変更」「前年度の事業及び決算報告」「今年度の事業及び予算計画」について審議頂き、承認を頂きました。林会長からは「色々な事業

に参加頂き、交流を深めながらオール廿日市で盛り上げていきたい」との言葉を頂きました。

会議後の懇親会においては、ご来賓の方々や会員様皆さまが和気藹々と語り合い、交流を深めて頂き、武田新副会長の中締めによりお開きとなりました。

今回もFMはつかいち様から東園恵さんに司会進行を行なって頂き、和やかな中に華やかな雰囲気を出すことができました。ありがとうございました。



**中国醸造様の「桜尾ジン(オリジナル)」が国際品評会で最高金賞受賞！**

**【受賞内容】**

米国でトップクラスの鑑評会「ロサンゼルス インターナショナル スピリッツ コンペティション 2018」で地元廿日市発のクラフト蒸留所(SAKURAO DISTILLERY)で作られた「SAKURAO GIN ORIGINAL」が最高金賞である「BEST OF GIN」に選ばれました。この賞を日本のジンが受賞するのは初めてのことです。



Essence  
of JAPAN.



**中国醸造様代表取締役**

**白井浩一郎様のコメント**

「伝統と革新で広島から世界へ」をテーマに製造に至るまでの開発期間(3年間)には、「世界の人に飲んでいただける商品にしたい」という思いから本場ロンドンを訪れ、ジンの色々な製造や食文化を学び、今年3月の発売となりました。柑橘の香りと伝統的なジンの風味が融合したアロマが特徴です。

この商品の完成や今回の受賞は、広島ポタニカルの生産者のご協力や自然の恵みが豊富な広島の食材があつてのことです。

飲み方は、ジントニック(トニックウォーター割り)やジンリッキー(炭酸割り)がお勧めです。機会があれば皆様にご賞味いただければと思います。

**今後の交流事業スケジュール**

- 7月27日(金) 安全講習会 @廿日市商工保健会館多目的ホール
- 8月19日(日) 広響と神楽の協演鑑賞会 @JMSアステールプラザ
- 9月15日(土) 釣り大会 @阿多田島(大漁丸)
- 9月 絵画鑑賞とお食事会 @ウッドワン美術館&クヴェーレ吉和
- 9月 講演会&会員交流会
- 10月 7日(日) 広響定期演奏会 @広島文化学園HBGホール
- 11月14日(水) 企業見学会(マツダ本社工場特別コース) @マツダ(株)本社工場

まだまだ色々な  
企画が進行中！  
皆様の積極的な  
ご参加お待ちしております！

**編集後記**

7月初旬の西日本豪雨により広島県の各地において大きな被害が発生しました。幸いにも廿日市エリアでは甚大な被害の発生はありませんでしたが、災害に対しての備えは常に心掛けて頂きたいと思ひます。

さて、今回から会報をリニューアルし、できるだけ多くの情報を会員の皆様と共有できればと思ひています。今後も皆様方の会社や商品等の情報を掲載していきたいと思ひますので、情報提供等ご協力の程お願い申し上げます。